
第４回 常任委員会議事録 

2024 年 11 月 14日（木） 

１． ＰＴＡ会長あいさつ 

・ 最近読んだ本『あっという間に人は死ぬから』著者：佐藤舞（サトマイ）KADOKAWA 

20分あったら何をするか？子どもは全力で使う（大休憩の 20分間を楽しむ）、大人は

「何もできない」と捉える。読んでいくと、時間の使い方が変わってくる。 

 

２． 学校長あいさつ  

・ 城北祭が無事に終わりました。ありがとうございました。文化の部も各文化部の出

し物が素晴らしかった。体育の部では、延期になり申し訳ありませんでした。グラン

ドの状況が悪く、生徒の安全のために 11/5 に実施することにしました。前日には職

員が出てきて部活動に来ていた生徒と一緒にグランドの整備をしてくれて当日を迎

えることができました。 

  全体を通して、３年生がすごかった。３年生の一生懸命な姿を１，２年生も目指し

てほしい。荒れている学校は一生懸命やることが「恥ずかしい」と思うが、城北の生

徒は違う。全員一生懸命、必死にやる。そのため地域の人の協力もあり、玉入れの竹

と土台を PTA OB会の北村さんと藤井さんが用意してくださった。 

 

３． 活動報告〈～１１月１４日〉 

●あいさつ運動（明王台） 

●青色防犯パトロール活動（明王台） 

●市 P連球技大会練習（11/3，9，12） 

9/21 （土） 戦争遺跡巡り 参加（西） 

9/28 （土） 交通安全教室 参加（西） 

9/28 （土） 委員会出席（樹徳） 

10/5 （土） 福山歴史勉強会 参加（西） 



10/5 （土） （臨）委員会出席（樹徳） 

10/9 （水） 地域活性部会（明王台） 

10/12 （土）  合同役員会・三役会（明王台） 

10/15 （火）  あいさつ運動（西・久松台） 

10/18 （金）  人権啓発 映画上映準備 参加（樹徳） 

10/19 （土）  人権啓発 映画上映出席 片付け手伝い（樹徳） 

10/26 （土）・27（日）  学区民文化祭 準備・片付け（明王台） 

11/1 （金） 市 P連全市一斉あいさつ運動 

11/2 （土）  委員会出席（樹徳） 

11/9 （土）  合同役員会（明王台） 

 

活動予定〈11／14～〉 

●市 P連球技大会練習（11/17，18，22） 

11/24  樹徳学区自主防災訓練（樹徳） 

 

４．  各部の報告 

（１）学年部       

１年：欠席 

２年：PTC活動費を修学旅行の集合写真代に充てる 

３年：PTC に向けて 10/23 に打ち合わせ（眞﨑先生、学年部長、亀田）11/5           

に実施したが、参加する保護者に流れを伝えきれておらず迷惑をかけた。課題

は残ったが、やってよかった。３年生生徒に飲み物を配付した。 

        

（２）広報部       

２学期の広報誌は２年生が担当。２回会合を開催した。誌面は城北祭、２年生の職

場体験、PTA活動などを載せる予定。 

 



（３）学校より       

・ 「学校へ行こう週間」にはのべ７０名が来校された。例年に比べ少なめだった。 

・ 城北祭を今年度は１１月に開催したが、開催時期については今後検討していき  

たい。３年生にとっては１１月の開催は遅いのではないか？など、例えば、体育大会

をもう少し早い時期に開催する、エフピコアリーナを利用する、など。 

・ ９月から行っている校長面接において、高校受験に向けての勉強をしている生徒は

少ない。今年度で４年目になるが、一番少ないと感じる。受験に向けて職員は焦って

いるが、生徒は「余裕」の様子。 

また、希望高校の正式な名称を言えない生徒が多い。制服が破れていてもそのまま

の生徒もいる。この辺りを今後注意していくので、家庭でも気にかけていただきたい。 

        

５． 協議事項       

（１）教育講演会 

講師にトライアスリート 福元テツロウさんをお願いする方向で準備を進めてい

る。開催は２０２５年２月ごろの予定。 

        

（２）規約改定 

現況に合った内容にしていくために各役員に聞いて、まとめている。今年度中に  

協議して、来年度から改定していく予定。 

   

６． その他 

・１１月１日に市 P連全市一斉あいさつ運動が行われた。本部からも数名参加。 

あいさつをしても、返してこない生徒も多く見られた。また、自転車通学の生はヘ

ルメット着用しているもののきっちり顎の部分で止めていない生徒もいた。これはヘ

ルメットをしていないと同様。ヘルメットをしていないと明王台学区の地域の方から

学校へ電話があった。生徒の命を守るためにも職員に話をして、生徒への啓発を行っ

ている。各家庭でも安全のために声掛けをしてほしい。 

・市 P連球技大会の練習を行い、校長先生からノックをしてもらった。 

 

 

  

次回の役員会は…  

※ 第 5回本部役員会   １月 16日（木）     

              19：00 ～ パソコンルーム  

※ 第 5回常任委員会   １月 16日（木）     

              19：30 ～ パソコンルーム 


